

Kazakhstan : les dossiers de plus de 2,4 millions de victimes des répressions politiques soviétiques déclassifiés

Description

Le service de presse du bureau du Procureur général du Kazakhstan a annoncé le 18 septembre la déclassification des archives portant sur plus de 2,4 millions de victimes des répressions politiques survenues entre 1929 et 1956 au Kazakhstan.

Les dossiers déclassifiés comprennent des documents relatifs à 516 000 personnes déportées depuis d'autres régions de l'URSS dans les années 1940, dont 311 000 ont déjà été réhabilitées.

En 2020, une Commission d'État pour la réhabilitation des répressions politiques au Kazakhstan a été créée.

S'ils saluent cette initiative des autorités, les groupes de défense des droits de l'homme n'en mettent pas moins en garde contre le maintien de répressions politiques dans le Kazakhstan contemporain, une accusation rejetée par Astana.

Sources : KazTag.kz, RFE/RL.

date créée

27/09/2023

Champs de Méta

Auteur-article : Elie Guilhem